

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Jueves 07 de Marzo de 2024 - N.º 1807



Registre de la Prepiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar

07 de Marzo

1890 – Nace el médico legista y psiquiatra santiagueño Nerio Rojas, que fundaría la Sociedad de Medicina Legal y los Archivos de Medicina Legal; escribió una Psicología de Sarmiento, juzgándolo genial, pero alienado. En su honor, a partir de 2004 la fecha se celebra el día del médico legista 1895 – Nace el compositor y director de orquesta bonaerense Juan José Castro, autor de las óperas Proserpina y el extranjero y Bodas de sangre

1906 – Nace el neurocirujano y sanitarista santiagueño Ramón Carrillo, primer ministro de Salud Pública de la Nación durante el gobierno de Juan Domingo Perón; crearía una infraestructura de salud en todo el país que permitiría erradicar el paludismo antes de exiliarse a causa de la Revolución Libertadora 1920 – Aún bajo la prohibición del sufragio femenino, Julieta Lanteri se presenta candidata a diputada por el Partido Feminista Nacional

1958 – Se funda en Buenos Aires la Pontificia Universidad Católica Argentina

1964 – Se funda la Universidad Católica de La Plata

2010 – La película El secreto de sus ojos recibe el premio Óscar a la mejor película de habla no inglesa



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos FM 88.3 CIUDAD La Primera del Dial



Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: Municipalidad de Goya

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

INAUGURACIÓN PASAJE URBANO "AVELINO VERÓN"

Vecinos y el Municipio en el mismo equipo "Mita y Mita"





En la noche del jueves en el Barrio Pando el Intendente Mariano Hormaechea junto a vecinos dejaron inaugurada nueva cuadra de pavimento en hormigón armado. En esta oportunidad, el Pasaje Urbano Avelino Verón, obra ubicada entre calles Güemes y Lavalle.

Mariano Hormaechea detalló: "Hemos otorgado 60 turnos y estamos llegando a la cuadra 41, cuando completamos las 100 pactadas analizamos el relanzamiento de este programa de confianza mutua "Mita y Mita".

El acto de inauguración del Pasaje Urbano "Avelino Verón", obra de 120 mts. pavimentada en hormigón armado, presidió el Intendente Mariano Hormaechea, y contó con la participación de la presidente del Consejo Vecinal del barrio Pando Dora Angélica Gamarra; el Senador Provincial Lic. Ignacio Osella, funcionarios municipales, concejales, presidentes barriales, presidente del Plenario, vecinos, público en general.

AVELINO VERÓN

Antes de la ceremonia se hizo una reseña de quien lleva el nombre el mencionado pasaje del barrio Pando, gracias al aporte de Fogantini, María



Margarita: "Calles de Goya y su historia", Moglia Ediciones, 2008.

Nació en la ciudad de Mercedes en 1847. Cursó humanidades en el Colegio Nacional de la ciudad de Buenos Aires y Derecho en la universidad de esa misma ciudad, recibiendo sus títulos de Doctor en Jurisprudencia en 1872 y Abogado en 1874.

En 1877 fue electo diputado a la Legislatura de Corrientes y en 1880 diputado al Congreso de la Nación.

En el año 1885 se radicó en la ciudad de Goya. Actuó como miembro distinguido del foro local.

Fundó con otros el periódico "El Pueblo" en nuestra ciudad.

Hombre muy activo colaboró eficientemente con la comisión, que fundara en el año 1886, la Sociedad "Amigos de la Educación".

Con el Dr. Mariano I. Loza y el Ingeniero Valentín Virasoro constituyeron los principales ejes de esta benéfica institución. Fue su primer vocal y en 1890, fue elegido vicepresidente.

Sus alumnas, las primeras maestras egresadas en el año 1890, conservaron gratísimos recuerdos de

sus clases de Historia e Instrucción Cívica de las que se hizo cargo gratuitamente cuando el precario estado financiero de la Escuela Normal impedía costear sueldos de maestros.

Fue concejal de la Municipalidad de Goya y Defensor de Menores en 1893.

Ministro de Hacienda e Instrucción Pública del gobierno de Virasoro durante el período 1894 -1897.

En junio de 1898 fue nombrado Vocal del Superior Tribunal de Justicia; luego lo presidió en el año 1900 durante varios períodos.

También presidió la Cámara de Apelaciones.

Actuó en política y resultó electo legislador y convencional, desempeñando, en 1913, la vicepresidencia de la Convención Reformadora de la Constitución Provincial.

Se destacó como notable orador de estilo clásico y lenguaje pulido y rico en expresiones literarias.

Falleció en 1917.

MARIANA DUARTE

Al inicio de la inauguración, la frentista Mariana Duarte, al dirigirse a los presentes comentó sobre las acciones y gestiones realizadas para lograr el pavimento en esa cuadra. "Mantuvimos reuniones con los vecinos, con nuestra presidente Dorita Gamarra, haciendo llegar las notas correspondientes, comenzando el trabajo de la recolección de las bolsas de cemento, así iniciamos este recorrido. La comisión nos prestó la sede para hacer nuestros beneficios".

"El día que vimos a los trabajadores con máquinas nos emocionamos, nos puso contentos porque mejora la calidad de vida de cada uno de nosotros y de todo el barrio, es un beneficio para todos. Es algo excelente el programa "Mita y Mita"; gracias por acompañarnos, y a cada uno de los vecinos por acompañar esta iniciativa. Acá está el resultado", resaltó.

DORA ANGÉLICA GAMARRA

La presidente del barrio Pando, Dora Gamarra, expresó su alegría y gratitud por lograr este anhelo de los vecinos de la cuadra Avelino Verón, para indicar: "Los vecinos se han puesto de acuerdo, se han unido para este propósito, con mucha fe y esperanza con este programa "Mita y Mita", avanzando en gestiones, acciones para tener el asfalto, algo tan valioso e importante para nuestro barrio".

"Nuestro deseo ahora es el pavimento de la calle Tucumán, y las 8 cuadras del original barrio de las 160 viviendas. Trabajaremos para ir haciendo de a dos cuadras, para repavimentarlas; queremos solicitar la cloaca, este es uno de los pedidos, recordando lo que nos dijo nuestro ex Intendente, hoy Senador, Ignacio (Osella): nosotros estamos al servicio de la comunidad, en nuestro caso al servicio de los vecinos".

"Queremos hacer entrega de un obsequio a Ignacio Osella en nombre de la Comisión Directiva y todos los vecinos por las huellas y enseñanza dejada".

La vecina hizo un pedido: Inaugurar la calle Lavalle.

MARIANO HORMAECHEA

El Intendente Mariano Hormaechea agradeció a los funcionarios, concejales, presidentes barriales y vecinos por acompañar. "En cada una de las inauguraciones uno escucha y aprende, reflejadas en las palabras de la vecina y la presidente, sobre el programa "Mita y Mita", que nos permite hacer pavimento y cordón cuneta en los barrios, reafirmando el compromiso y la confianza entre los vecinos y la Municipalidad. Queda la expectativa dada en acontecimiento. tenemos muchas cuadras a inaugurar por delante, en este esquema de trabajo. Qué nos consultan: ¿Cuándo será en nuestro barrio? Todos pusieron confianza, dedicación, trabajo, se ven los resultados en todos los barrios.

"Pongamos fecha para inaugurar la calle Lavalle, ese compromiso es de Uds. para poner el día de dejar

inaugurada esta obra", respondió atendiendo al pedido de la vecina.

"Hemos avanzado de manera contundente, desde el Gobierno Provincial, nosotros haciendo las obras; tenemos 61 turnos otorgados, estamos llegando a la cuadra 41. Estamos finalizando calle Perú al 700, barrio Virgen de Lourdes, barrio Bicentenario. José Rolón Lavalle y Güemes, de la mano del cordón cuneta, en este caso en la 14. Daremos cuadra esperamos que el tiempo nos acompañe para llegar a las 20 que nos restan para completar los turnos dados. Queremos avanzar en cumplir con los 100 frentistas que se han anotado, para ver la ocasión de relanzar la 3ª Edición de este programa "Mita y Mita", convocar a los vecinos y juntos poder hacer pavimento y cordón cuneta, lo que va con el desarrollo de la ciudad", destacó el intendente.

"Nosotros planteamos trabajar en la cuestión universitaria, que está vinculada con el accionar con el Gobierno Provincial; desde la Secretaría de Educación se puso la preinscripción para la carrera de ingeniería, hoy podemos asegurar que el cupo se ha completado. Esta

DIRECCIÓN DE CULTURA

es una oportunidad desde la UNNE con el compromiso hecho por el Gobierno, y nosotros desde el Municipio", comentó.

"Se avanza en el predio adquirido por el Gobierno Provincial, cuando nos visite el Gobernador se irán a mostrar esos trabajos".

"Este viernes es el día de la mujer, pondremos sobre la mesa acciones que venimos haciendo de concientizar, de reivindicar derechos de la mujer, capacitaciones para el personal municipal y para la sociedad toda. Desde Municipalidad trabajamos a través de diferentes áreas, no solo desde la Dirección de la Mujer, los esperamos las actividades centrales este viernes a partir de las 20,30 horas en Plaza Mitre. Un saludo especial a esta comisión barrial llevada adelante por mujeres, y las esperamos a todas en Plaza Mitre", invitó.

Tras lo cual el Intendente junto a las vecinas y el resto de los presentes procedieron al corte de cintas, dejando inaugurado el pavimento en hormigón armado.

VOCES FEMENINAS

Como parte de las actividades programadas en la Casa de la Cultura para homenajear a las mujeres en su día, además de la feria artesanal, la Orquesta Municipal invitó a reconocidas voces femeninas para ofrecer una gala destinada a recordar la fecha.

Las intérpretes invitadas son Alejandra Moro, Selva Vera y Mariana Pozzer.



MUNICIPIO Y PROVINCIA

OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN COSTA BATEL

Los equipos de salud del Municipio y de la Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social asistieron a la población de Costa Batel.



Con el apoyo logístico brindado desde Producción de la Municipalidad, el Dr. Marcelo Rojas revisó a unos 60 pacientes, recetando de acuerdo al diagnóstico los correspondientes remedios. Estos fueron provistos por el personal de farmacia que concurre a los operativos.

Por su parte, Desarrollo Social hizo entrega de los Módulos Alimentarios a los beneficiarios de cada mes de esa zona rural de Goya, además de la provisión de semillas, filtros y potabilizadores de agua.

PREVENCIÓN DEL DENGUE

Asimismo, otro equipo territorial de Desarrollo Social junto dependencias municipales, continuaron con la campaña preventiva del dengue, informando, concientizando, distribuyendo ilustrativa folletería sobre enfermedad y la entrega de larvicidas a los vecinos de los barrios visitados. Durante la jornada del jueves se establecieron los siguientes lugares para informar a la comunidad: Plaza Mitre, los barrios, Belgrano, La Rotonda y Virgen del Rosario, y la zona del centro.

CONSEJOS VECINALES: CONFORMACIÓN Y REGULARIZACIÓN

El Director de Consejos Vecinales José Casco mencionó que esta es una época de asamblea de los consejos vecinales, para informar sobre las acciones desarrolladas, y en algunos casos, para la renovación de su comisión directiva.



El funcionario adelantó que es necesario contar con la conformación

y regularización de los consejos vecinales porque "está próxima la Asamblea del Plenario de Consejos Vecinales para la renovación de sus autoridades".

"El Intendente Mariano Hormaechea interpretó rápidamente el trabajo con los consejos vecinales, dando su apoyo y recorriendo cada semana un barrio" aseguró José Casco.

TIEMPO DE ASAMBLEAS BARRIALES

El funcionario detalló: "Estamos en época de asamblea en los barrios, se aproxima la Asamblea del Plenario de Consejos Vecinales, donde se elegirá al presidente. Los consejos, para poder emitir su voto, necesitan tener regularizada su cuestión estatutaria". Para especificar: "Se ha consensuado establecer el horario de las 20 para que los vecinos puedan asistir e informarse. En la noche del miércoles se desarrolló en el barrio Sarmiento, se fijó pasar a cuarto intermedio para la conformación de las listas de comisión directiva, en este caso hasta la semana próxima. En caso de no acordar, serán las listas confeccionadas las que irán a consideración de los vecinos. El único punto que quedó pendiente es el sexto, elección de autoridades; si el viernes no existe un consenso se pondrá la fecha para la elección de la comisión directiva".

CONSEJO PLENARIO VECINAL

En relación a la renovación de la Comisión del Plenario, Casco adelantó: "Para los primeros días de abril, resta establecer día y lugar de la asamblea, conversando con el presidente, señaló que sería en la primera quincena de abril el llamado a elecciones".

BARRIOS NORMALIZADOS Y DINAMIZADOS

"Los barrios se movilizan y esto es muy bueno, están regularizados: Teresa de Calcuta; Juan XXIII; San Cayetano; Héroes de Malvinas; Devoto; Francisco I. Barrio Matadero va a elecciones, son tres las listas que compiten. Esperanza es una asamblea anual donde se informa las actividades a los vecinos, proyectos existentes. En esa tarea estamos, acompañar a los consejos vecinales".

CENSO Y ELECCIONES

El Director de Consejos Vecinales mencionó las actividades realizadas: "Por tarde hacemos la estas acciones: Medalla Scófano, Milagrosa, están haciendo un censo para el llamado a elecciones; el Barrio 25 de Octubre está en condiciones de regularizar, después del fallecimiento de su presidente Jorge Rubén "Rastrillo" García quedó acéfalo ahora los vecinos У decidieron normalizar la situación de ese consejo vecinal".

Para destacar: "Siempre es bueno recordar que la búsqueda de los beneficios y las gestiones son para todo el barrio. Son 82 los consejos vecinales y estos conforman nuestra ciudad, de allí la importancia de esta movilización de los vecinalistas".

INTENDENTE CAMINA JUNTO AL VECINO

En el final de la entrevista. José Casco afirmó: "El Intendente Mariano Hormaechea interpretó rápidamente el trabajo con los consejos vecinales, dando el apoyo. Todas las semanas sale a recorrer un barrio con el presidente, donde se interioriza de la realidad, los proyectos del barrio, conversa con los vecinos, recibe los aportes, críticas constructivas. Es importante caminar junto intendente, esta semana se recorrió el barrio La Rotonda, recibiendo todas las inquietudes de vecinos".

DIRECCIÓN DE TRÁNSITO EN COLEGIO DE PARAJE ÁLAMOS



La Dirección de Tránsito brindó una charla informativa y de concientización a los estudiantes secundarios del Colegio Los Álamos.

Invitados por la Rectora, el Lic. Alejandro Stortti y la Inspectora Vanesa Ponce, personal de la citada

dirección, transmitieron a los jóvenes un mensaje claro y contundente: usen casco.

El titular de la Dirección Fernando Vallejos explicó: "se viene cumpliendo y se seguirá insistiendo en las escuelas con el acompañamiento de padres y tutores con la obligatoriedad del uso del casco, que es en definitiva el único fin perseguido: Salvar Vidas".

CHARLA DE CONCIENTIZACIÓN

Este jueves se concretó la charla en el colegio secundario del paraje Álamos, distante a unos 25 km de nuestra ciudad, con el fin de colaborar en la transmisión de un mensaje sencillo y claro: que los jóvenes, al ir a la escuela en moto, usen casco.

El personal de Tránsito concurrió tras ser invitados por su Rectora la Lic.

Cecilia Tomasella, con el fin de aprovechar la primera reunión de padres anual que se realizaba en el colegio y concientizar sobre el uso del casco reglamentario al conducir.

Al mismo tiempo se les solicitó a los padres colaborar con la seguridad en general de los alumnos, y en particular de la seguridad vial, en mediante donde códigos convivencia se insistiría en el uso obligatorio del casco para aquellos estudiantes y acompañantes que se dirigen a la escuela en motocicleta, para lo cual es fundamental la colaboración de los propios padres para con sus hijos. Fue aceptada de muy buena manera la propuesta, dado que resulta un colegio donde jóvenes estudiantes han fallecido en siniestros viales, y en donde la motocicleta es el vehículo por excelencia que se utiliza en las zonas rurales para acceder a los colegios.

RESOLUCION Nº 334

DISPONIENDO ASUETO POR EL DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER

A través de la Resolución N° 334 con las firmas del intendente Mariano Hormaechea y el Secretario de Gobierno Pablo Fernández la Municipalidad de Goya Dispone Asueto Administrativo para el personal femenino municipal, para este viernes 8 de marzo.

La mencionada Resolución, expresa:

VISTO Y CONSIDERANDO:

Que, el día 8 de marzo se conmemora El Día Internacional de la Mujer Trabajadora, también llamado Día Internacional de la Mujer, en recordatorio de las luchas sociales por la igualdad de derechos que tienen como protagonista a estas.

Que, éste Municipio en virtud de reivindicar esta fecha como símbolo del valor de las mujeres y su lucha por la igualdad de oportunidades, los derechos humanos y la equidad social considera oportuno declarar la medida de asueto para todo el personal Femenino Municipal, en conmemoración del Día Internacional de la Mujer, sin perjuicio de garantizar el normal funcionamiento de las distintas áreas y la prestación de los servicios esenciales

Por ello;;;

EL INTENDENTE MUNICIPAL

RESUELVE:

ARTÍCULO 1º: DISPONER Asueto Administrativo para todo el Personal FEMENINO Municipal, el día 8 de marzo de 2024, con motivo de conmemorarse el Día Internacional de la Mujer.

ARTICULO 2º: GARANTIZAR el normal funcionamiento de las distintas áreas y la prestación de los servicios esenciales.

ARTICULO 3°: COMUNÍQUESE, Publíquese, dése al RM, sáquese copia para quien corresponda y ARCHIVESE.

DR. PABLO SEBASTIAN FERNANDEZ

Secretario de Gobierno

DR. MARIANO HORMAECHEA

Intendente Municipal

GOYA AVANZA EN OBRAS DE PAVIMENTO: INAUGURACIÓN EN EL BARRIO PANDO COMO PARTE DEL PROGRAMA MITA Y MITA

Hoy (jueves) a las 20 horas, se llevará a cabo la inauguración de una nueva obra de pavimento en el barrio Pando de Goya, como parte del programa "Mita y Mita". El Director de Consejos Vecinales, José Casco, destacó el compromiso de la gestión municipal y la confianza de los vecinos en el

programa.



En el marco del programa "Mita y Mita", Goya continúa avanzando en la mejora de sus calles con la inauguración de una nueva obra de pavimento en el barrio Pando. El pasaje Avelino Verón, entre las calles Lavalle y Güemes, será el lugar donde se llevará a cabo esta importante obra.

José Casco, Director de Consejos Vecinales, comentó en una entrevista en la 88.3 Radio Ciudad sobre los preparativos para la inauguración: "El miércoles por la tarde estuvimos con los vecinos del pasaje Avelino Verón, arreglando todo y coordinando con Protocolo de la Municipalidad para la inauguración".

Casco subrayó la importancia del programa "Mita y Mita" y el compromiso cumplido por parte del intendente Hormaechea: "Son 200 cuadras en las que los vecinos han confiado. En estos tiempos difíciles, confiar en las gestiones municipales, provinciales y nacionales puede ser complicado, pero el intendente de Goya, Mariano Hormaechea interpretó enseguida esta confianza y continúa con este programa".

OBRAS DE CORDÓN CUNETA

El funcionario municipal también mencionó el avance en las obras de cordón cuneta y el compromiso de los vecinos: "Hay 25 cuadras en las que los vecinos han logrado juntar la totalidad del material y ya se están realizando 13 cuadras. A pesar de los desafíos económicos, los vecinos se están esforzando para poder completar las obras", manifestó.

Asimismo, Casco explicó que el proceso de obras implica una estrecha comunicación con los vecinos: "Cuando se realizan las obras, visitamos a los vecinos varias veces para coordinar detalles como el uso de garajes, el suministro de agua y electricidad, y la disposición de los vehículos durante el proceso", explicó.

En relación a las nuevas autoridades del Consejo Plenario Vecinal, Casco informó que se está trabajando en la regularización de las comisiones vecinales para la próxima elección del presidente del consejo: "En estos tiempos de asamblea, se están llevando a cabo reuniones en distintos barrios para conformar las comisiones directivas y realizar la elección. Este miércoles se realizó una reunión en el barrio Sarmiento, pero aún no se ha definido el resultado".

Goya continúa avanzando en obras de pavimento como parte del programa "Mita y Mita", demostrando el compromiso de la gestión municipal y la confianza de los vecinos en el desarrollo de la ciudad.

Playa "El Ingá":

ESTE DOMINGO, GOYA SERÁ ESCENARIO DEL CIERRE Y PREMIACIÓN DEL CAMPEONATO AGUAS ABIERTAS

Si el clima así lo dispone, este domingo 10 de marzo desde las 7 de la mañana en playa "El Ingá" se realizará la última fecha del Aguas Abiertas "Ciudad de Goya" Campeonato 2023-2024.



La Municipalidad de Goya, a través de la Dirección de Deportes, apronta la organización de este encuentro que se viene reprogramando desde hace semanas por las inclemencias del tiempo.

Expectativas y ansiedad en la organización genera este encuentro, ya que se espera recibir a nadadores de distintas provincias como Santa Fe, Buenos Aires, Corrientes, Chaco, Formosa, Córdoba, Santa Fe, Misiones, Entre Ríos. Vienen a completar el esquema de la competencia y a sumar puntos obviamente para el podio.

El cronograma establecido se completará este domingo con las distancias 3.000, 1.500 y 450 metros.

ALEJANDRO LAGO

El Director de Deportes, Alejandro Lago se refirió a la cita deportiva.

"Con muchas ansias de poder cerrar este torneo que este año nos sorprendió con la cantidad de participantes y el gran valor deportivo que tuvimos a lo largo del campeonato, así que este domingo estamos convocando para hacer el

gran cierre y premiación del ranking de 3.000 y 1.500 metros".

Lago dijo sentir mucha expectativa por la gran responsabilidad que significa completar la fecha Goya, tratando de buscar la más conveniente para todos y que no se crucen con otros compromisos deportivos de la misma disciplina.

"Es muy importante la participación de estos atletas de otras provincias muy lejanas, entonces a nosotros como organización nos compromete en el sentido de tener mucha responsabilidad a la hora de fijar la fecha y que no coincidan con otras fechas importantes que se hacen en otras provincias; atentos -además- al tema meteorológico para tener todo el equipo preparado, estar en alerta para que se pueda completar la fecha, entonces nosotros tomamos todos los recaudos necesarios como organización para poder hacer este cierre", dijo.

"Este año volvemos a la playa "El Ingá", ampliamos la grilla de clasificación para que más atletas puedan participar, tenemos la categoría para niños (participativa) que estaremos inscribiendo el día sábado durante el día", finalizó.

INFORMACIÓN ÚTIL

Cronograma: Playa El Ingá

7:30. Apertura de Acreditaciones.

9:15h. Cierre de Acreditaciones.

9:20h. Charla Técnica y presentación de atletas.

9:45h. Primera largada. 3000 mts.

10:20h. Segunda largada 450 mts

10:40h. Tercera Largada. 1500mts.

11:00h. Premiación.

12:00h. Almuerzo.

Recomendaciones:

Hidratarse constantemente

Usar protector solar

Elementos opcionales: gorro, sombrero, gafas.

PRESENTACIÓN TRIATLÓN GOYA 2024

Por otra parte, el próximo martes se realizará la presentación del Triatlón Goya, el lanzamiento de la edición 2024 a través de una Conferencia de Prensa. En esta oportunidad además se presentarán las Escuelas Deportivas Municipales.

TECNOLOGÍA AGRÍCOLA Y CONSENSOS: LA VISIÓN DE PABLO SÁNCHEZ EN EXPOAGRO

Desde el 5 de marzo, el predio ferial y autódromo de San Nicolás ha sido testigo de la Expo Agro edición YPF Agro, la mayor muestra agroindustrial a cielo abierto de la región. Durante cuatro días, este evento reúne a compradores, vendedores, entidades financieras y expertos del sector en un ambiente único, consolidando a San Nicolás como la Capital Nacional de los Agro negocios.



La Expo Agro es reconocida por ser un espacio donde se presentan las últimas tendencias en maguinaria agrícola. insumos, servicios ganadería. Es un punto de encuentro clave para conocer y adoptar las tecnologías más avanzadas en el campo argentino. Pablo Sánchez Lago, actual vicepresidente tercero Confederaciones Rurales Argentinas (CRA), compartió visión sobre este importante evento. Sánchez Lago destacó el nivel tecnológico presente en la Expo Agro, resaltando que algunas regiones del país, como Corrientes, aún tienen un camino por recorrer en términos de desarrollo agrícola. Sin embargo, confía en que la tecnología y el progreso llegarán a todas las zonas, incluyendo la suya. El vicepresidente de CRA enfatizó la importancia de visitar este tipo de exposiciones, ya que permiten apreciar el potencial y la fuerza del campo argentino.

Pablo Sánchez remarcó: "Es como muy difícil de describir porque realmente el nivel tecnológico que hay porque uno dice "que lejos que estamos en algunas cosas allá en Corrientes, fundamentalmente con lo que tiene que ver con el desarrollo de

una agricultura potente y de punta y que indefectiblemente va a llegar a nuestra zona. Es cuestión de tiempo porque la tecnología que se ve, incluso en los cultivos, en las semillas, en algún momento va a haber una revolución también ahí, cerquita nuestro, en nuestra casa. Es increíble poder usar toda la potencia que tiene el campo en este tipo de eventos, realmente tienen que tratar de, alguna vez, pegarse una vueltita en este tipo de exposiciones, que te abren".

La Expo Agro continúa siendo un espacio de referencia para el sector agroindustrial argentino, donde se promueve la innovación, el intercambio de conocimientos y las oportunidades de negocios. El evento demuestra el potencial y la importancia del campo argentino en el desarrollo económico del país.

FORTALECER LAS INSTITUCIONES

En relación a la importancia de fortalecer las instituciones del sector, Sánchez Lago resaltó que no basta con tener instituciones visibles y con participación activa, sino que es generar sinergias necesario consensos entre ellas. Destacó la importancia de la generosidad y los alcanzar renunciamientos para objetivos superando comunes, cualquier sesgo institucional. vicepresidente de CRA subrayó que el trabajo conjunto y la búsqueda de acuerdos son fundamentales para

lograr avances significativos en el sector agropecuario.

OFERTA EDUCATIVA

Por otro lado, Pablo Sánchez mencionó una oferta educativa articulada con la Universidad Católica de Salta. En efecto, Confederaciones Rurales Argentina lanzó una diplomatura en Políticas Públicas Agropecuarias. El único requisito es tener secundario completo.

Está dirigida a todos los interesados. Esta Diplomatura tiene como objetivo capacitar a futuros líderes del sector agropecuario y representa una apuesta de las instituciones hacia la sociedad y el futuro trabajo en el campo argentino.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Dro Do Co	José Gomez 2000
	Pro.De.Go	
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	. Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

Goya Giudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina